

COMPTE RENDU DU BD ELARGI EN VISIO DU 9 FEVRIER 2022-02-11

Présents : M Audy – M A Duffait – S Dureisseix – L Epifani - P Jadel – J Lacroute – J L Laresche – M L Logerot – B Menager - F Petitjean

Excusés : G Cortat – S Delerce – J Demouge - C Goll – T Jaffiol - F Parent – M. Said Mohamed – C Steimetz – P Paulin – V Bassen – L Jacquinot

Invité : N Clerc

Le président ouvre la séance à 18h30

COC : F Petitjean

Remerciements envers la COC et la CTA pour le travail qu'ils fournissent actuellement.

Des décisions sont à prendre pour le mois de janvier et début février suite aux reports dus au COVID.

On s'aperçoit que certains clubs n'ont pas joué le jeu.

Au 13 janvier on demandait le report sur la première date de disponible. A ce jour nous avons 62 matchs à reporter soit 9 à 10 % des matchs jeunes. Un gros handicap à ce jour, nous entrons en période de skis.

Chez les seniors il reste environ 60 matchs à reporter. Il est très compliqué de trouver des dates.

PROPOSITIONS DE LA COC soumises au BD :

- 1 A partir du week end prochain, il faudra pour demander un report pour COVID : justificatif de positivité par PCR officiel et nominatif. Il sera demandé pour tous les niveaux.
Ce justificatif sera envoyé à la COC et au médecin de la ligue. Ce processus est appliqué par la FFHB et par certaines ligues.
Cette 1^{ère} proposition est mise au vote
Contre : 0
Abstention : 0
Adopté à l'unanimité des membres du BD présents
- 2 le nombre de cas positif pris en compte est de 2 par équipes donc il faudra fournir 2 justificatifs
2^{ème} proposition mise au vote
Contre : 0
Abstention : 0
Adopté à l'unanimité des membres du BD présents

CTA : P Jadel

La CTA essaie de s'adapter au mieux et de faire suivre les infos aux arbitres le plus rapidement possible.

Il y a eu 98 matchs reportés ce week end et il a 25% d'indisponibilité en plus chez les arbitres. En plus il nous arrive de rendre service à la FFHB mais on y arrive.

N Clerc remercie la CTA (Fred, Patrice, Didier et M Laure) qui n'ont pas de support RH salarié. Un recrutement est prévu

Question de Fred Parent : il demande s'il y aurait une possibilité d'augmenter les frais kilométriques des arbitres aux vues de l'augmentation du carburant.

La commission des finances répond que cette augmentation concerne les clubs. Une simulation sera faite en prenant la base et en changeant l'indemnité kilométriques et l'indemnité de match. Cette proposition pourrait être soumise à l'AG de juin. Ces tarifs pourraient être éventuellement appliqués en septembre donc il faut qu'ils soient votés impérativement en juin. La commission travaillera avec la CTA pour le BD du 16 mars.

COMMISSION DES FINANCES : J L Laresche – S Dureisseix

Nous sommes la seule ligue à avoir présenté un budget en décembre. Nous pourrions faire un suivi financier pour le BD tous les trimestres. Nous sommes en pleine période de bilan et nous rencontrons l'expert comptable la semaine prochaine.

Un grand merci à Luc Epifani pour son aide sur la facturation.

COMMISSION DE DISCIPLINE : S Dureisseix

Nous avons actuellement 16 dossiers à traiter. Nous sommes obligés de rajouter des dates.

Virginie Corbel la secrétaire de commission a un gros travail sur ces dossiers

Un travail pour mettre en place un projet de prévention se met en place

STATUTS ET REGLEMENT : L Epifani

Nous avons eu dernièrement une visio avec la FFHB, sur l'évolution des licences : arrivée de la signature électronique, papiers dématérialisés etc.

A ce jour nous avons 16662 licences qualifiées.

MAD suggère de travailler avec les clubs sur Hello asso.

QUESTIONS DIVERSES :

J Lacroute : avez-vous des infos sur la CMCD. On a reçu une fiche en octobre et depuis plus rien.

Luc Epifani se renseigne au niveau de la FFHB

P Jadel : la mise à jour sur Gest'hand est complexe pour les certifications.

Projet COTE D'IVOIRE : handball sans frontière

Ce projet coordonné par Gaël Michaud a pour but d'emmener 26 jeunes athlètes du pôle espoir BFC et 14 accompagnants formateurs en côte d'Ivoire du 9 au 17 juin 2022 avec différents objectifs :

- En amont : Achat et collecte de matériel médical, sportif et scolaire pour un envoi par container et distribution sur place par notre délégation.
- Pendant le séjour :
 - Organisation de matchs exhibitions pour sensibiliser à la pratique sportive
 - Organisation d'entraînements et animations handball dans les écoles et centres éducatifs par les jeunes athlètes du pôle espoir
 - Découverte culturelle de la côte d'Ivoire

Ce projet ambitieux à un budget prévisionnel de plus de 40 000 €. Le déplacement est la charge la plus importante du voyage, à ce jour ce sont les familles des athlètes qui participent à 100% à leur déplacement (environ 700 €). L'objectif est donc de solliciter un maximum de sponsors ou mécènes afin de diminuer le cout pour les familles.